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【会議次第】  

１  後期基本計画（素案）について  

２  その他  

 

【会議結果】  

１  後期基本計画（素案）について《起草資料№ 5、№ 7》  

 〇事務局から説明  

 ・前回は、施策 1～施策 10 を議論した。  

・今回は、施策 11～施策 19 までの「主な取組」について議論を進めてい

ただきたい。  

 〇意見内容については別紙のとおり。  

  

２  その他  

 〇まちづくりカフェ準備会について  

６月１５日（月）１８時から開催する予定。無報酬であるが、出席でき

る方はお願いしたい。  

 〇次回の開催日程を確認した。  

 

【決定事項】  

 次回  平成２７年７月２７日（月）１８時～  第二庁舎８０１会議室  

 

～以上で会議終了～  

 



施策番号：　１１　施策名：　魅力的な市街地　　
意見内容 備考

5
施策の現況と課

題

「農地等は減少」とあるが、この記載であると課題のよ
うに見える。農地等が宅地に代わっているなど、現状と
わかるように記載してはどうか。また、そもそも、「減
少」とマイナス面ばかりとらえるのではなく、小金井市
は「農地がある牧歌的な風景が特徴」であるということ
を触れることにとどめてはどうか。また、こういった風
景・町並みを保全していくということを前提に取り組み
を考えてほしい。

追加

5
進めていく主な

取組

2022年問題も視野に入れ、農地が宅地になった時の方策
についても触れてもよいのではないか。条例での縛りや
政策的な誘導（土地を切り売りしない）も検討してはど
うか。

追加

5
進めていく主な

取組

一定規模以上の土地が開いたときに、全国の建築家など
に対して公開コンペをするなど、小金井市の牧歌的な風
景を残すことを条件に入れて、外からの視点を入れても
よいのではないか。

追加

施策番号：　１2　施策名：　まちの顔となる駅周辺の整備　　
意見内容 備考

5
進めていく主な

取組

「主な取り組み」の3つめ、「～市街地を目指します」と
あるが、目指すのではなく、取り組みとして進めること
なので、表現がおかしいのではないか。

追加

施策番号：　１4　施策名：　安全で良質な住環境の整備　　
意見内容 備考

5
進めていく主な

取組

小金井市だけの課題ではないが、宅地開発が進んでいる
地域は、袋小路などが多くなり、安全の観点からはふさ
わしくない。袋小路にならない、人が流れる安全な市街
地整備（パーミアビリティ）の視点も含めて今後の取り
組みを検討してはどうか。

追加

施策番号：　１6　施策名：　道路の整備　　
意見内容 備考

5
進めていく主な

取組

きれいに道路を整備するだけでなく、小金井らしい道路
を推進する視点（農家道など、ソフト面の充実）も検討
してはどうか。本施策でなければ、ほかの施策に入れて
いただけるよう、検討いただきたい。

追加

該当箇所

該当箇所
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該当箇所

該当箇所
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施策番号：　１7　施策名：　人にやさしい交通環境の整備　　
意見内容 備考

5
進めていく主な

取組

電線類の地中化の目的は防災という観点、もしくは市民
目線としては景観の保全という観点が大きいのではない
か。

追加

5
進めていく主な

取組
自転車に関する法改正もあったことから、自転車専用道
の整備なども検討されてはどうか。

追加

5
進めていく主な

取組

自転車駐輪場が確保されているのであれば、放置自転車
取り締まりを徹底してはどうか。また、その対策の強化
を取り組みに入れてはどうか。

追加

施策番号：　１9　施策名：　河川などの整備　　
意見内容 備考

5
進めていく主な

取組
河川法上の河川でないことは理解できたが、市民目線か
らすると、記載バランスが悪い印象がある。

前回か
ら修正

5
進めていく主な

取組
都への要望が主たる内容となっているため、市としての
取り組みを何か記載できないか。

追加

該当箇所

該当箇所
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